

SYPHAX : LA COMPAGNIE RÉCEPTIONNE SON DEUXIÈME APPAREIL



Après la réception d'un premier appareil, le 18 juillet 2018, la compagnie Syphax Airlines a annoncé hier, 22 août, l'arrivée à l'aéroport Tunis-Carthage, de son second avion, en provenance de Valence, dans le cadre des préparatifs pour la reprise de son activité, en partenariat avec la compagnie espagnole Air Nostrum.

Dans un communiqué publié hier, la compagnie a rappelé son engagement a entamer le remboursement de ses dettes, selon un échéancier approuvé par la justice, dès la reprise de son activité.

Le communiqué précise également que la compagnie travaillera sur les lignes les moins desservies, et ne concurrencera de ce fait aucune compagnie tunisienne.

Source: tustex

www.tsi.tn Publié le : 24/08/2018 13:10